

Informando

Boletín de noticias para nuestros clientes elaborado por el Área de Relaciones Públicas y Comunicaciones del Banco

“Ahorrar nos hace bien” presenta: “Terra”

Cerca del inicio del año escolar, y como una pieza interesante de su campaña de ahorro “Ahorrar nos hace bien”, nuestra institución llevó a cabo el patrocinio del documental “Terra”. Un show interactivo exhibido en salas de cine de Santo Domingo, en el que durante más de 15 días estuvimos recibiendo la visita de cientos de

alumnos de colegios y escuelas a nivel nacional. La jornada didáctica estuvo compuesta de tres partes: la película 3d “Salvemos al Planeta”, un corto metraje que relata la problemática mundial de medio ambiente y cambio climático. Exhibida permanentemente en el Museo de

Industrias de París; un juego interactivo, el cual por medio a una plataforma innovadora, permite a cientos de espectadores competir simultáneamente, en un juego donde cada estudiante tuvo la oportunidad de ganar premios por cada fusión; y la Trivia Popular, con la cual los chicos recibieron los consejos sobre

1. Unos 5,000 estudiantes de 20 colegios participantes formaron parte de esta novedosa iniciativa.
2. Juan Emilio Yanes, productor del filme, entrega a Emil Marte del Colegio MPM Decroly, una tableta Lenovo.
3. Paola Mendoza, gerente titular de la oficina Popular de Blue Mall, entrega a María Irrizarri del Colegio Loyola, una mini laptop.
4. José Miguel Cavalle, de 10 años, alumno del 5to curso del Colegio Génesis muestra su Tableta Lenovo a sus compañeros de colegio.
5. Miguel Eduardo Fernández del Colegio St. Patrick muestra feliz su iPod Touch.
6. Lía Cristina Puello del 4to curso de primaria del Colegio Dominico-Americano, recibe su premio de manos de Víctor Hilario, gerente de División de Responsabilidad Social Corporativa.
7. Amber Salcedo, del Colegio SEK Las Américas, recibe su premio de manos de Juan Emilio Yanes y Joel Rodríguez, miembro de la División de



Inauguración de moderna sucursal en Ágora

Una oficina modelo en el centro de la capital y con horario



ARRIBA A LA IZQUIERDA JUAN LEHOUX, VICEPRESIDENTE EJECUTIVO DE NEGOCIOS PERSONALES Y SUCURSALES, PRONUNCIA EL DISCURSO INAUGURAL DE LA OFICINA. JUNTO A EL MANUEL E. JIMÉNEZ, VICEPRESIDENTE EJECUTIVO SENIOR DE ADMINISTRACIÓN DE GRUPO POPULAR Y MANUEL A. GRULLÓN PRESIDENTE DEL BANCO POPULAR. A LA DERECHA, FACHADA DE LA MODERNA OFICINA Y CNP CON EL HORARIO EXTENDIDO.

La gerencia de la nueva oficina está a cargo de la señora Betty Romero quien junto a un equipo de colaboradores ofrece servicios en horario extendido para la comodidad de su clientela, lunes a viernes de 8:00 a.m., a 9:00 p.m.; los sábados de 9:00 a.m., a 6:00 p.m., y los domingos desde las 9:00 a.m., hasta las 2:00 p.m.

Recientemente inauguramos una moderna sucursal en Ágora Mall. Este nuevo centro de servicios abre sus puertas en respuesta a las demandas económicas del creciente sector capitalino que ha identificado la intersección de las avenidas John F. Kennedy y Abraham Lincoln, como el nuevo corazón de la metrópoli dominicana.

En el marco de la inauguración de

la nueva sucursal, nuestro vicepresidente ejecutivo de Negocios Personales y Sucursales, Juan Lehoux Amell, expresó la satisfacción sentida por la institución financiera al dejar formalmente inaugurada la nueva sucursal diseñada según los criterios de segmentación institucional, en una edificación sostenible y con un horario ampliado.

En el marco de la inauguración, entregamos un donativo RD\$220,000.00 a favor del Instituto de Ayuda al Sordo Santa Rosa de Lima, en manos de su directora ejecutiva la señora Consuelo Sabiñón.

La bendición del local estuvo a cargo del Reverendo Padre Francisco Jiménez Rosario, Rector Magnífico del



CHRISTOPHER PANIAGUA, VICEPRESIDENTE EJECUTIVO SENIOR DE NEGOCIOS, ENTREGA EL DONATIVO EN MANOS DE LA DIRECTORA EJECUTIVA DEL INSTITUTO DE AYUDA AL SORDO SANTA ROSA DE LIMA, SEÑORA CONSUELO SABIÑÓN, QUIEN ESTUVO ACOMPAÑADA POR OTROS REPRESENTANTES DE LA INSTITUCIÓN BENÉFICA.

Popular patrocina Foro Internacional sobre Fideicomiso



PARTE DEL PÚBLICO ASISTENTE AL FORO INTERNACIONAL SOBRE FIDEICOMISO 2012 REALIZADO EN LAS INSTALACIONES DEL HOTEL EL EMBAJADOR.

El Banco Popular Dominicano fue el patrocinador principal el Foro Internacional sobre Fideicomiso 2012, organizado por la Red Fiduciaria de las Américas, en las instalaciones del Hotel El Embajador. Un evento en el que participaron ponentes de relevancia internacional en el ámbito del fideicomiso.

El foro repasó los casos de éxito de la actividad fiduciaria en otros países, observando las oportunidades de negocios en República Dominicana, específicamente, en áreas como bienes raíces, turismo, patrimonio familiar y banca, a la luz de la Ley 189-11 para el Desarrollo del Mercado Hipotecario y el Fideicomiso.

El Banco Popular Dominicano observa el nuevo marco fiduciario como una gran oportunidad que permite la separación patrimonial basada en una mayor seguridad jurídica.

Durante su participación, en el pasado Foro Internacional sobre Fideicomiso, el señor René Grullón, vicepresidente de Negocios Empresariales e Internacionales, citó lo que sería una parte de las innumerables ventajas generales:

- La no afectación del patrimonio por parte de terceros.
- El ofrecimiento de un nuevo sistema para otorgar garantías que podrán ser utilizadas más de una vez. Descubriendo aquí una gran ventajas en el tema de hipotecas.
- El ofrecimiento de otorgamiento de flujos en administración para reducir el riesgo de crédito.
- Posibilidad de delegar las tareas administrativas y el control a una empresa independiente.
- El permiso sobre la creación de nuevos instrumentos de inversión a través de fondos abiertos y cerrados.

El Popular va a desarrollar este nuevo marco de negocios. Estamos invirtiendo recursos para crear la mejor oferta posible, que generará oportunidades de beneficio mutuo para todos los participantes del mercado.



ARRIBA, RENÉ GRULLÓN, VICEPRESIDENTE DE NEGOCIOS EMPRESARIALES E INTERNACIONALES, COMPARTIÓ IDEAS DE DESARROLLO DEL POPULAR EN TORNO AL NUEVO MARCO DE NEGOCIOS QUE OFRECE LA FIGURA DEL FIDEICOMISO.

ABAJO, MIGUEL GARCÍA, EXPERTO ABOGADO MEXICANO EN LA FIGURA DEL FIDEICOMISO, COMPARTIÓ UNA SESIÓN DE PREGUNTAS JUNTO A LA ABOGADA Y DIRIGENTE EMPRESARIAL MARISOL VICENS.



Conoce la Tarjeta de Crédito Fundación Caminantes por la Vida del Banco Popular

El Banco Popular Dominicano y la Fundación Caminantes por la Vida pusimos a disposición de aquellas personas que desean continuar su apoyo a los diferentes programas que ejecutan las entidades para el tratamiento contra el cáncer.

Se trata de la tarjeta de Crédito Fundación Caminantes por la Vida del Banco Popular, una tarjeta internacional, con facturación en pesos y con un programa de lealtad donde los clientes acumulan puntos.

La Tarjeta de Crédito de Fundación Caminantes por la Vida del Banco Popular está disponible para el mes del cáncer, en cualquiera de las oficinas del Banco Popular.

Para conocer más detalles de esta nueva modalidad de contribución, pueden dirigirse a las oficinas del Banco Popular en todo el país, o también visitar la página Web o entrar al Fan Page Oficial de la Fundación Caminantes por la Vida del Banco Popular en Facebook o al perfil de la Fundación Caminantes por la Vida en Twitter.



@CaminantesRD.

Empleados de AFP Popular siembran 6,000 árboles en



ARRIBA, GABRIEL GUZMÁN, DIRECTOR EJECUTIVO DEL PLAN ESTRATÉGICO DE LA PROVINCIA ESPAILLAT (PEDEPE) Y EDUARDO GRULLÓN, PRESIDENTE DE AFP POPULAR SIEMBRAN JUNTOS UNA PLANTA DE CAOBA CRIOLLA. ABAJO, LA JORNADA DE REFORESTACIÓN FUE LLEVADA A CABO EN LA COMUNIDAD LOS 21, EN JAMAÓ ARRIBA, MUNICIPIO DE MOCA.



Empleados de la Administradora de Fondos de Pensiones del Grupo Popular (AFP Popular) participaron en una jornada de reforestación llevada a cabo en la comunidad Los 21, en Jamaó Arriba, municipio de Moca, durante la cual se sembraron más de 6,000 plantas de caoba criolla y caoba hondureña.

En esta siembra, el personal de AFP Popular colaboró con integrantes del Plan de Desarrollo de la Provincia Espailat (PEDEPE), así como con miembros de las comunidades beneficiadas. En total, participaron unas 150 personas.

Antes de iniciar la siembra, el señor Eduardo Grullón, presidente de la AFP Popular, tuvo palabras de agradecimiento y motivación a los presentes en las que celebró la entrega y dedicación del equipo, cualidades que dijo les hacen sensibles a actividades de responsabilidad social de esta envergadura y les distinguen en la oferta de un buen servicio a sus clientes.

“Esto que hacemos hoy, esto por lo que nos levantamos temprano y decidimos venir hasta aquí, hasta Moca, no es una moda de un día, es una forma de ver la vida y es una cultura que nos define como empresa”, dijo el ejecutivo a los presentes.

Por su parte, el presidente del PEDEPE, señor Gabriel Guzmán, agradeció la disposición de los empleados de AFP Popular y del Grupo Popular en su conjunto por su participación en esta jornada, así como por el apoyo que su